
Presseinformation Nr. 266

3. April 2013

LUKSIC:
Liberalisierung des Fernbusverkehrs ist ein voller Erfolg

BERLIN. Zur aktuellen Entwicklung des liberalisierten Fernbusmarktes erklärt der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion Oliver LUKSIC:

Die große Anzahl der bereits genehmigten Verbindungen im Fernbuslinienverkehr und die beantragten Linien zeigen die großen Chancen, die der liberalisierte Fernbusmarkt bietet. Die ordnungspolitisch längst überfällige Liberalisierung des Fernbusverkehrs ist somit ein voller Erfolg der FDP in der christlich-liberalen Koalition.

Die FDP hat sich seit 2005 für die Abschaffung des Fernverkehrsmonopols der Deutschen Bahn eingesetzt. Der Fernbus ist ein sicheres und nachhaltiges neues Mobilitätsangebot, das ohne Subventionen auskommt. Daher hat die FDP dieses umweltfreundliche Angebot nach langen Verhandlungen gegen große Widerstände durchsetzen können. Dies war ein wichtiger Schritt für mehr Wettbewerb zwischen den Verkehrsträgern.

Wo das Bahnnetz ausgedünnt ist, kann der Fernbus viele neue Chancen bieten. Eine bessere Anbindung an große Verkehrsknotenpunkte ist hierdurch möglich. Nach der Freigabe des Fernbusverkehrs gelten auch weiterhin strengste gewerberechtliche Anforderungen, was die Sicherheit und die Zuverlässigkeit betrifft. Als Hemmschuh für den jungen Markt erweist sich jedoch häufig die städtische Infrastruktur, die keine entsprechenden Fernbusbahnhöfe bereitstellen kann.

Verantwortlich:
Beatrix Brodkorb

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de